

# 明年三月いよいよ判決 会社の策動見ごと封じ

上村 控 番 訴

然猪火で、現在の炭鉱技術では防  
止の方法がないなど従来の主  
張をくらかえしてきました。

今回の公判では、これに対し組  
合側が厳しく反論する準備書面を  
供述したものであり、会社は當  
時この反論にさらに再反論の書  
面を提出しようとした。裁判  
悲惨な結果となりました。

このようにして、私たちはその  
間一日たりとも心の休まる時はな  
く、その時被災してCO中毒者にな  
った夫の病気が一日でも早く良く  
なりますように、神様にお祈りを  
し、命と生活を守る願い、あるく  
は三天戦闘勝利の日まで頑張らな  
ければ、と精いっぱいの気持ちで  
生きてまいりました。

三川鉱の坑内火災(昭和四十二  
年九月二十八日)が起きてから、人  
が夫に、新労組に入れるようぐま  
れなかつた私達に長男が生ま  
りました。人がとかばとうござ  
うとしていますが、私たちもその  
間一日たりとも心の休まる時はな  
く、その時被災してCO中毒者にな  
った夫の病気が一日でも早く良く  
なりますように、神様にお祈りを  
し、命と生活を守る願い、あるく  
は三天戦闘勝利の日まで頑張らな  
ければ、と精いっぱいの気持ちで  
生きてまいりました。

思ひ出せ、この災害は、会社の保  
安サボによる起き、それによって  
いた夫の言葉が忘れられませ  
ん。

## CO中毒に苦しむ被災の夫に

## なぜ補償打ち切りか

九月十七日、午前十時三十分より、三池  
大災害裁判の三十二回公判が、また同十時三十分より、三池  
大災害裁判の三十二回公判が、それぞれ開かれました。

まず上村裁判は、昭和五十年三  
月一日福岡地裁において組合側が  
完全勝利したのが、会社側が不当  
にも控訴したため、福岡高裁にお  
いて控訴審を開き、本年二月二十  
七日の公判双方が最終準備書面  
を提出、いいたん結審となつたも  
のでした。ところが、会社側が口  
頭弁論の再開を申し立て、六月一  
十二日の公判で「自然発火の防止  
対策は完全であった。もし自然発  
火だとすると、予測つかない自  
然発火で、現在の炭鉱技術では防  
止の方法がない」など従来の主  
張をくらかえしてきました。

また、上村裁判は、昭和五十年三  
月一日福岡地裁において組合側が  
完全勝利したのが、会社側が不当  
にも控訴したため、福岡高裁にお  
いて控訴審を開き、本年二月二十  
七日の公判双方が最終準備書面  
を提出、いいたん結審となつたも  
のでした。ところが、会社側が口  
頭弁論の再開を申し立て、六月一  
十二日の公判で「自然発火の防止  
対策は完全であった。もし自然発  
火だとすると、予測つかない自  
然発火で、現在の炭鉱技術では防  
止の方法がない」など従来の主  
張をくらかえしてきました。

## 涙の告発今後も

### お知らせ

### 原告回消息

29 原告回消息

7日 故川ミヨさんの葬儀。原

8月2日 原告回消息

31日 原告回消息

17日 原告回消息